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且つ、充実された1年であったと実感しております。そしてクラ
ブ運営を支えてくださった幹事の前田さん、そして理事役員
の皆様一年間ご苦労様でした。
さて、今年度RI会長のテーマは、「ロータリーは世界をつなぐ
」とあります。ロータリーの奉仕を通じて手を取り合い行動を
起こすためのつながりを築いてまいりましょう。と唱えておりま
す。
そして今年度のクラブテーマは、踏み出そう!「出会い・ふれあ
い」とさせていただきました。当クラブは、今年度クラブ創立48
年になります。2年後には、クラブ創立50年周年を迎えます。
先輩諸兄の足跡や礎を学習させていただき、これからのクラ
ブ計画策定の一助になれるようになれるよう務めさせていた
だきます。
そしてクラブ運営や各委員会活動におかれましても半歩でも
前に踏み出し交流を深めて頂きますよう期待いたします。また

幹事報告 幹事　藤江康儀君

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

8日　夜間例会　会員増強委員長　赤池克斗君
22日　例会場変更　米山記念館　せせらぎ三島RC　合同
清掃活動（詳細は後日）
③連絡・理事会協議事項
〇今年度入会記念日に一言
〇苗栗公式訪問10月16・17・18・19（帰国）
〇新会員　西川洋司君　諾否の件

 

欠席者　秋元君、板倉君、木村君、椙山君

出席報告
出席総数

前々回 35/45 77.78% 37/45 82.22%
41/45 91.11% 47名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

皆さんこんにちは。
本日は今年度最初の例会でございま
す。今年1年間どうぞ宜しくお願いいた
します。昨年度は、佐野会長の卓越し
たクラブ運営によりテーマでもございま
した「ロータリーは、ファミリーだ」のもと、
クラブ内は一層親近感が増して会員
家族は、一つになりクラブ事業も円滑、

外部卓話の導入により情報と知識の共有化を図りモチベー
ションを上げてまいります。今年一年間要職を全うできるよう
努めてまいります。どうぞご指導ご鞭撻を賜りますようお願い
申し上げます。

①7月行事予定
4日　総会・予算審議
11日　夜間例会　クラブ協議会
25日　前年度　決算報告　（委員会
別テ－ブルデスカッション）
②8月の行事予定
1日　卓話　芦川哲也君（予定）



踏み出そう！「出会い・ふれあい」

（週報担当：松本邦夫）

時間はあっという間に過ぎ去りました。2018-19年度を終えた今、
これまで共に達成してきたことを振り返りたいと思います。
会長に就任したとき、私は一連の目標を掲げ、世界中のロータ
リークラブにご協力いただけることを願いました。そのうちの1つ
がローターアクターの倍増です。私自身、お願いするにしてはか
なりの内容だと思いましたが、単なる「増強」ではなく「倍増」とし
たのは、具体的な達成ラインを示したかったからです。ただし、結
果的にどのような達成内容になったとしても、それは大きな意義
をもつと私は信じていました。果たして結果はどうなったか。2018
年7月1日から2019年6月24日までに、世界で1,148のローターアク
トクラブが新設され、24,254人のローターアクターが新たに誕生
しました。現在もこの数は上昇しており、私は感動しています。年
度を通じて、ロータリアンの間でもローターアクターのパワーと潜
在力に対する認識が高まりました。ローターアクターの参加と発
言を奨励していく上で、多くの方にご協力いただきました。
ー中略ー
世界中のローターアクターの皆さんへ：多くのローターアクターに
お会いでき、私は本当に嬉しかったです。年度を通じて皆さんか
らインスピレーションをもらい、私の意欲はぐんと高まりました。55カ
国を訪問し、いずれの場所でもローターアクターのエネルギーと
熱意を感じることができました。この1年間で起きたことは、楽しい
思い出としていつまでも私の心に残るでしょう。お会いすることが
できなかった方々については、いつかお会いするチャンスが巡っ
てくることを願っています。皆さんのご活動に感謝いたします。そ
して、ロータリーファミリーの一員としての今後の旅路におけるご
活躍を祈っています。
インスピレーションをありがとう！

ROTARY BLOG

◆新年度理事・役員一同、今年度、宜しくお願い致します。
◆伊丹君、いよいよ原年度のスタートですね。藤江様あり
がとう。頑張ってください。本日、来客のため早退いたし
ます。
◆佐野年度親睦活動委員長栗原君、サヨナラ例会、オー
クションにご協力いただきありがとうございました。44500
円集まりました。
◆内田君、8か月間という短い間でしたが、大変お世話に
なりました。ありがとうございました。
◆和田君、ゴルフパーティーありがとうございます。
◆花房君、先週サヨナラ例会で「富嶽はなぶさ」をご利用
いただきありがとうございました。オープンして最初の団
体様でしたのでなれない点が多々ありご迷惑はなかっ
たか心配しましたが、無事お帰り頂きほっとしました。ネク
タイのお忘れ物がありました。

インスピレーションをありがとう
バリー・ラシン（2018-19年度RI会長）

　会長　原　久一君

クラブ総会　今年度の方針

今年度ＲＩ会長米国アラバマ州出身のマークダニエル・マ
ローニー会長のテーマは、「ロータリーは、世界をつなぐ」
であります。ロータリーの奉仕を通じて有能で思慮深く寛
大な人々が手を取り合い、行動を起こすためのつながりを
築いてまいりましょう。ロータリーは、家族との時間を犠牲に
するのではなく家族との時間を補うような経験を提供する
場である必要があります。クラブは、みんなを受け入れるよ
うな雰囲気であれば家族と奉仕活動は両立でき家族志
向の若い職業人にロータリー奉仕や市民として参加の機
会ができますと唱えています。
昨年度よりクラブも会員の総意のもと月3回例会となりまし
た。今年度で2年目となります。クラブ運営も従前とは異なり
若い会員や常勤で務めている会員や出張の多い方など
は、例会の回数を減らし会費を上げずに抑えることにより
会員維持・増強の推進・退会防止に繋がります。クラブ運
営は適正な会員数により委員会活動を支えクラブを円滑
に循環させる効果的な施策の表れと確信します。
・外部卓話の導入は地域の活動や各団体の情報から交
流への機会を促進できクラブのモチベーションを上げてい
くことができます。
・2年後のクラブ創立50周年事業を捉え先人、先輩諸兄の
足跡等の学習に務め、これからのクラブ運営の将来を見
据えた目標策定の一助となるよう努めます。
今年度の目標を掲げましたテーマは「踏み出そう!出会い、
ふれあい」であります。
クラブ内での家族とのふれあい・委員会の活力・近隣クラ
ブとの合同事業・姉妹クラブ,友好クラブとの交流事業そし
て昨年度からの第1グループ内の交流事業等ロータリー
の交流に寄り添い新しい出会いを楽しみ、そしてロータ
リーをエンジョイしていきましょう。
皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げクラブ総会として
のご挨拶とさせていただきます。
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